

## Klub der Grünen

BV-Stv. Christian **Gerzabek**, ÖVP

### A N T R A G

#### **Betreff: Erinnerungstafel beim Standort des ehemaligen Tors zum Lainzer Tiergarten im Bereich Hermesstraße/Linienamtsgasse**

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, die Anbringung einer Infotafel an dem Mauerrest an der Ecke Hermesstraße (gegenüber ONr. 2A) / Linienamtsgasse zu veranlassen, auf der darauf hingewiesen wird, dass sich an dieser Stelle vom späten 18. Jahrhundert bis in die 1930er-Jahre ein Eingang zum Lainzer Tiergarten befand.

#### **BEGRÜNDUNG:**

Rund eineinhalb Jahrhunderte hindurch bildete die von 1782 bis 1787 errichtete sogenannte „Schlucker-Mauer“ die Grenze des Lainzer Tiergartens. An der Hermesstraße befand sich nahe der heutigen „Waldschule“ ein Eingang, der erst durch die Errichtung des derzeitigen Lainzer Tors beim Parkplatz in den 1930er-Jahren aufgelassen wurde. Eine Tafel an dem Mauerrest an der Ecke Linienamtsgasse sollte an diesen historischen Bezug erinnern.

